

# *Ratifica presidente de Cuba continuidad de Revolución pese al bloqueo*



La Habana, 30 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificó este martes la continuidad de la Revolución pese al bloqueo de Estados Unidos y su empeño en imponer un cambio de régimen en la nación caribeña

En un mensaje a través de su cuenta en la red social Twitter reafirmó el jefe de estado la resistencia de Revolución Cubana, que calificó de viva, pujante, y fiel a sus principios.

Añadió el primer mandatario a su publicación las etiquetas de #HacemosCuba, #NoMasBloqueo, y #UnblockCuba.

Desde las redes sociales, Díaz-Canel ha reclamado el fin del bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace casi seis décadas mantiene el gobierno norteamericano contra la nación antillana.

A propósito de que este miércoles Cuba presentará en la Asamblea General de la ONU un proyecto de resolución contra el bloqueo de Washington, Díaz Canel usa con frecuencia las redes sociales para denunciar la hostil política y pedir la compensación justa a nuestro pueblo por el daño económico y

material ocasionado en tantos años de agresión.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/175214-ratifica-presidente-de-cuba-continuidad-de-revolucion-pese-al-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**